

## **JULIO BERBEL**

*Profesor de Economía Agraria en la Universidad de Córdoba*

### **“Gobernanza del agua para una gestión sostenible”**

La gobernanza del agua es el conjunto de Reglas, Costumbres y Procesos a través de los cuales las decisiones para la gestión de los recursos y servicios hídricos. Todo ello soportado por un capital natural y unos recursos desarrollados por la sociedad. El Reg EU 2020/741 define unos requisitos mínimos de calidad y requiere una definición de gestión de riesgos y transparencia. El impacto real de la regulación en los objetivos de la economía circular estará limitado por la escasez de agua y la rentabilidad de los cultivos, así como la aceptación social que será fundamental para el éxito.